

# GEBÄTSHUUS-NIUUS!

Seit unserem letzten Infobrief sind einige Monate vergangen. Gerne informieren wir euch darüber, was uns das vergangene halbe Jahr bewegt, berührt und begeistert hat.

Der Verlust des jüngsten Sohnes von Kathrin und Manuel, und die damit verbundenen Veränderungen und Entscheidungen im persönlichen Leben sowie im Gebetshaus, bewegen uns immer noch zutiefst. Trotz der Erschütterung sehen wir aber auch, dass Gott seine schützende Hand über der ganzen Situation hält.

Es berührt uns oft, wie Kathrin und Manuel diesen Verlust verarbeiten. Wir haben wohl nur einen Bruchteil von ihrem Schmerz gesehen. Ihre Menschlichkeit und Transparenz, die ehrlichen Gedanken, Zweifel, Hoffnungen und innere Prozesse, die sie durchlaufen haben im ersten Trauerjahr, haben uns geprägt und beeindruckt. Immer wieder haben sie uns in Fragen rund um den Gebetshausalltag beraten und unterstützt. Das war und ist für uns nicht selbstverständlich. Wir bedanken uns herzlich bei Kathrin und Manuel!

« In Christus liegen verborgen  
alle Schätze der Weisheit  
und der Erkenntnis.»  
*Kolosser 2,3*

Wir als Gebetshausteam sind sehr traurig darüber, dass Kathrin und Manuel die Leitung des Gebetshauses abgeben und gleichzeitig voller Verständnis für ihre Entscheidung.

Wir danken ihnen von Herzen für ihr grosses Engagement in all den Jahren und wünschen der ganzen Familie Bestler alles Liebe und Gottes Segen für den weiteren Weg.

## AKTUELL

### Neue Mitarbeitende und Freunde

Wir sind sehr dankbar, wie Gott uns mit neuen Mitarbeitenden versorgt. Alle Sessions sind auf unserer Webseite in der Agenda aufgeschaltet.

Gabi und Andrea sind in diesem Jahr zu uns gestossen und übernehmen monatlich eine Worshipzeit.

Der Verein «eidon» [eidon.ch](http://eidon.ch) führt neu einen Gebetsabend pro Monat durch und legt den Fokus dabei besonders auf Fürbitte für Einelternfamilien.

Neu in unserem Mitarbeiterteam ist auch ein Tontechniker. Philipp unterstützt uns in technischen Fragen rund um die Tonqualität. Er leitet zudem wöchentlich eine Gebetszeit.

Wir freuen uns sehr über euch und heissen euch herzlich willkommen im Gebetshaus Bern!

### Ausblick

Nach dem erfolgreichen Tagesseminar Anfang Jahr bieten wir am 1. Juni 2024 erneut ein Seminar an. Bitte schaut in der Online Agenda nach für weitere Informationen. Es wird um persönliche Gabenprofile gehen, verbunden mit geistlichen Aspekten aus dem Römer 12 Kapitel. Eine sehr interessante Lehre für Personen ab 18 Jahren, die Gott, sich selbst und die Mitmenschen tiefer erleben möchten.

### Mietvertragsverlängerung

Wir sind begeistert, dass wir unsere Mietverträge für die gesamten Räumlichkeiten an der Marktgasse bis September 2024 verlängern konnten!

Zusätzlich bleibt die Möglichkeit für eine weitere Verlängerung bis Ende Juni 2025. Danach ist kein Mietverhältnis mehr möglich, weil die Migros voraussichtlich mit den Umbauten beginnt. Für uns bedeutet das, dass wir uns ab Juni 2025 nach einer neuen Lokalität für das Gebetshaus umsehen müssen. Für Informationen oder Hinweise bezüglich einer passenden Räumlichkeit sind wir offen und dankbar.

#WORSHIP  
#ADURAR  
#LOUANGE #GEBET  
#ORAZIUM  
#PRAYER #ANBETUNG  
#PREGHIERA  
#ADORAZIONE #PRIÈRE

«Wenn wir beten, nehmen wir teil  
an der Weltregierung Gottes.»

*Martin Luther*

### Tagesseminar

Am 20. Januar 2024 fand ein spannendes Tagesseminar mit dem herausfordernden Titel «Gebet – in einer Zeit wie dieser!» statt. Unter der Leitung von Mirjam Berdat, Manuela Horváth und zwei weiteren Mitarbeitern von Kingdom Impact wurden rund vierzig Seminarteilnehmende durch einen abwechslungsreichen Tag geführt, der Lehrinhalte, praktisches Gebetstraining und Schauspieleinlagen zur Veranschaulichung umfasste.



*Mirjam, Manuela, Herrmann*

Rückmeldungen von drei Seminarteilnehmerinnen:

*Liebes Gebetshaus Team*

*Die beiden Mitarbeiterinnen von Kingdom Impact haben es verstanden, die Thematik ansprechend zu vermitteln. Vieles war für mich Wiederholung. Genau diese Wiederholung hat mir gutgetan und mich ermutigt, im Gebet dranzubleiben. Mir wurde neu bewusst, welche Konsequenzen das dualistische Weltbild für uns Christen in Europa eigentlich hat und dass ich mich darin trainieren will, meine Heimat wirklich im Übernatürlichen zu finden. Rückblickend empfinde ich, dass das Seminar für mich wie eine nachhaltige Vitaminspritze war.*

*Marlise*



*Manuela*

*Liebes Gebetshaus Bern*

*Ich habe das Tagesseminar mit dem Team von Kingdom Impact sehr inspirierend und ermutigend erlebt! Ich habe viele neue Erkenntnisse erhalten. Ich bin hungrig geworden, mich von Gott noch tiefer ins Gebet und in sein Wort reinnehmen zu lassen. Der Tag war super organisiert! Vielen Dank euch allen!*

*Salome*

*Ihr Lieben*

*Das Seminar war für mich sehr inspirierend, der Tag war so schnell vorbei!*

*Eindrücklich für mich die Einführung «in zwei Welten gleichzeitig leben». Für mich habe ich erkannt, dass ich dieses Kapitel gerne vertiefen will, bevor ich für eine Führungsperson als «Bodyguard» beten will.*

*Mit herzlichen Grüßen  
und vielem Dank!*

*Elisabeth*

#WORSHIP  
#ADURAR  
#LOVANGE #GEBET  
#ORAZIUM  
#PRAYER #ANBETUNG  
#PREGHIERA  
#ADORAZIONE #PRIÈRE

«Dein Reich komme.  
Dein Wille geschehe  
wie im Himmel so auf Erden.»

*Matthäus 6,10*

### **Du möchtest gerne bei uns mitarbeiten und Teil vom Gebetshaus Bern werden?**

Wenn du den Gebetshausalltag näher kennen lernen oder gerne mitarbeiten möchtest, kannst du dich unter [info@gebetshausbern.ch](mailto:info@gebetshausbern.ch) melden. Du bist auch herzlich eingeladen, an den öffentlichen Terminen unverbindlich vorbeizukommen, um zu beten, anzubeten oder einfach um im Bistro einen Kaffee zu geniessen. Wir freuen uns, dich kennen zu lernen!

### **Du möchtest uns gerne finanziell unterstützen?**

Wir sind sehr dankbar um finanzielle Unterstützung. Durch deine Spende unterstützt du unsere Mission des beständigen Gebets und der fortwährenden Anbetung in der Stadt Bern und darüber hinaus. Du trägst zur Vernetzung von Menschen aus unterschiedlichen Gemeinden bei und ermöglichst die Verbreitung von Gottes Liebe und Gegenwart. Die Kontoangaben und einen Code für Überweisungen per TWINT findest du hier: [gebetshausbern.ch/spenden](https://gebetshausbern.ch/spenden).

Liebe Sommergrüsse und Gottes Segen  
Dein Gebetshaus Team

Margrit Véronique

Iris Edith

Margrit, Véronique, Iris, Edith

#### **Adresse**

Gebetshaus Bern  
Marktgasse 42  
3011 Bern

#### **TWINT**



#### **Kontakt**

031 508 08 21  
[info@gebetshausbern.ch](mailto:info@gebetshausbern.ch)  
[www.gebetshausbern.ch](http://www.gebetshausbern.ch)

#### **Spendenkonto**

IBAN: CH78 0900 0000 6012 6362 1

#WORSHIP  
#ADURAR  
#LOUANGE #GEBET  
#ORAZIUM  
#PRAYER #ANBETUNG  
#PREGHIERA  
#ADORAZIONE #PRIÈRE